ンロンロンロン

≧にじたまっこだより 2009.0



天気のいい日には夏を思わせるほど暑くなることも増え、元気いっぱい遊んで柔らかな髪が汗で額にべったり、 そんな姿にたまらなく子どもらの無邪気さを感じます。

そんなわけで、先日暑さに汗だくだったうちの子二人、夏に向け髪を短めに切りました。活発そのもの、見た目の元気度〇!…なのですが、長女しおりは 5 月以来ずっと下痢が続いています。どうやら保育園にまだ馴染めないのが原因のよう。年少の時より体調不調がひどいですねぇ。うちの子に限らず、結構な人数のこが登園を渋っているようで、親同士顔を合わせてはわが子のぐずり話自慢(?)ちょっと寂しい話ですね。夏になる頃には、元気に咲くひまわりのように、子ども達の心からの笑顔が園に溢れるといいな~と、願っています。

先月の祝一周年の記念として、みなさまに食用ひまわりの苗をお渡しいたしました。もれなく届きましたか? 是非大切に大きく育ててあげて下さい。これから始まる 梅雨のじめじめにも負けず、この夏の暑さをも楽しめる よう、ぐんぐん育つひまわりから力を受け取って下さい ね。黄色は元気の出る色だよ。

あらためまして、はじめましてのコーナー

今月のスタッフは恵美さんとも古くからのお知り合い。 ボラの中でももちろん一番のお局さまでございます、っと 失礼いたしました。憧れの大先輩!にじたま算数クラブを お願いします。

療育部門で算数を担当させて頂いて居ります。毎週水曜日、夜7時15分から、約90分の学習です。長く思われるかもしれませんが、ティータイムをはさんで楽しく、ゆったりやらせて頂いています。ご近所というご縁もあって。設立当初より関わってきました。

私は23年間、自宅で数学教室を開いていましたが、その経験を生かして、学校の進み具合と、その子その子に合わせた内容で進めています。現在山科まみ先生の安曇野算数教室で楽しくできる算数を目指し、勉強中です。

今後ともよろしくお願い致します。

長年のご経験に裏打ちされた気さくなお人柄。にじたまっこ算数組からも

正真正銘、「先生」という存在の京子さん。 今後ますます 高まる勉強への取り組み。よろしくお願いします。





まずは定例とないました「安曇野算数」から。1対1対応からの「安曇野」組は第3回を開きました。今回は初参加の方ばかいでしたので、好機と捉え立ち返って1,2回目を復習しました。次回は先へ進みます。引き続き学んでいきましょう。

また新たに数の概念はすでに獲得していて、学校での勉強で計算に取り組んでいる子ども達のため、5・2 進法で理解を深める「足し算」の組が発足しました。小学 1 年で習う足し算は全部で 100 題あり、「安曇野」では多位数(桁の多い数)の足し算においても基本となるこの 100 題を 4 グループに分け、各グループをさらに 4 段に分けて 1 題づつ確実に落とし込んでいきます。決して先を急いではいけません。この内容は子どもだけでなく、今まで当たり前に足し算を獲得していた私たち親にとっても、新たな発見、学びがあると思います。それはとても新鮮で楽しいものです。

ちょっと例題を…3+1、8+6、8+1、3+6 この4題、実は全て3+1 の応用になっています。どういうことか、気が付かれましたか? 興味をそそられた方、是非楽しい算数への第一歩、一緒に「安曇野」を学んでみましょう。

さらに先月はスプレの会特別版として、某中学より支援学級の先生をお迎えして、小学校卒業後の進路についての「ぶっちゃけ質問会」を開催。多数のご参加をいただき、先生も真に迫った学校の内情を赤裸々に語って下さいました。今現在、早急に解決しなければならない問題に直面してみえるご家庭もあり、このたびの先生との語らいが、何らかの打開策につながることを願って止みません。

同先生をお招きしての「ぶっちゃけ質問会」は今後も 定期的に開催していきますので、学校生活の一面を知る

意味でも、是非お子さんの学年関係 なしに、一度参加してみてください。 先生のお人柄に触れるだけでも素敵 な出逢いでは…と思います。



お知らせです

夏休み中の 8/2 (日) に稲沢市社会福祉協議会からの 委託で「障がい児ふれあい教室」をたまあしにて開催い たします。広報いなざわ 6/15 号に募集要項が載るそう です。ぜひご応募ください。